



fuera necesario, de aumentar este número. Se han hecho las cosas pensando en mejorar lo ya hecho, no en tirar y construir de nuevo”.

Otro aspecto a destacar, y del que se siente muy orgulloso el concejal de Deportes, es la pista de atletismo que “puedo decir que se sitúa entre las cinco mejores de España”, afirmó Manrique y en la que se han invertido 150 millones de las antiguas pesetas. Se han incorporado los materiales deportivos más recientes y de mayor calidad del mercado. “Hemos trabajado con lo mejor porque creemos que los atletas de Ciudad Real se lo merecen”, apuntó Manrique. La nueva pista podrá albergar competiciones nacionales e internacionales. De momento, la cosa marcha, pues ya se ha cerrado la celebración del Campeonato de España Promesas sub-23 que tendrá lugar a principios de julio de 2007. La remodelación del viejo estadio ha supuesto una inversión de 3.055.000 euros, cantidad financiada al 50% por el Ayuntamiento de Ciudad Real y la Junta.



«La remodelación del viejo estadio ha supuesto una inversión de 3.055.000 euros, cantidad financiada al 50% por el Ayuntamiento de Ciudad Real y la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha»

